

# Recuperé el teléfono móvil

Me di cuenta de que no lo tenía y decidí volver al lugar en el que habíamos comido.

25/09/2018

Hace un mes estaba de excursión. Después de pasear por el lago de Sils, donde comimos, volvimos al punto donde habíamos dejado el coche para continuar hacia otro lugar. Pocos minutos después de tomar la autopista tengo el presentimiento de que me falta el móvil, lo busco y compruebo que no lo llevo.

Volvemos al lugar donde habíamos estado comiendo y lo vemos sobre el banco de piedra donde habíamos parado.

Desde el primer momento pedimos este favor al matrimonio Ortiz de Landázuri. Dejo constancia de este favor, muy agradecida. También porque a raíz de este pequeño suceso ha crecido mi devoción a los santos como intercesores nuestros ante Dios.

A.M.F., España, 17-VIII-2016

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14,

28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/recupere-telefono-movil-favor-matrimonio-ortiz-de-landazuri/> (08/02/2026)